

Chor ***InTakt*** , Schola und Kleine Band

In der Pfarrgemeinde St.-Peter- und Paul hat sich im Frühjahr 2006 eine Gruppe von (mittlerweile 35) Singbegeisterten gefunden, die Spaß am Entdecken der eigenen Stimme und an den Abenteuern des gemeinsamen mehrstimmigen Singens hat: der Chor ***InTakt***.



Wir singen Gospels, Pop-Songs, neues Geistliches Liedgut, Taizé-Gesänge, Kanons..... alles was gut klingt und in die Beine und ins Herz geht.

Unsere Proben finden mittwochs 14-tägig um 20.15 Uhr im Haus-Alban-Stolz statt (Probetermine werden per Email an die Mitglieder, im Pfarrblatt und in

den Stadtnachrichten bekanntgegeben).

Zum besseren Kennenlernen, Gemeinschaft vertiefen, Freizeit gestalten und natürlich zum Singen, verbringen wir ein Wochenende im Jahr im Schwarzwald und pflegen des Weiteren die Kultur mit Besuch von Theateraufführungen oder Konzerten.

Die **Schola** ist ein Kreis von derzeit 13 Sängerinnen (Alter von 15 J. bis 43 Jahren). Wir bringen unsere Stimmen zu verschiedensten Anlässen singend in den Gottesdiensten der Pfarrgemeinde ein. Musikalisch unterstützt werden wir dabei von der **Kleinen Band** (Gitarre/n und Querflöte, Besetzung ist ausbaubar).

Regelmäßige Probetermine gibt es nicht, (max. 1 x im Jahr) aber wenn unsere Mitwirkung im Gottesdienst ansteht, treffen wir uns direkt vor dem Gottesdienst – oder am Abend zuvor - und proben die Lieder und lernen dann auch Neues.

Wer Lust hat bei *InTakt*, Schola oder in der Kleinen Band mitzuwirken, kann sich gerne mit Monika Schmidt (Tel. 07223 – 910 777) oder cm-schmidt@web.de in Verbindung setzen, zu den Probeterminen vorbeischaun oder uns nach den Gottesdiensten ansprechen.